

Coup d'envoi du projet de construction du Complexe aquatique de Brossard

Brossard, le 5 octobre 2017 – Le conseil municipal de Brossard a octroyé ce soir, lors d'une assemblée extraordinaire, le contrat de construction du nouveau Complexe aquatique de Brossard. Situé au parc Poly-aréna, son ouverture est prévue au cours de l'hiver 2019-2020 et sa construction devrait commencer dans les prochaines semaines.

Le nouveau Complexe aquatique de Brossard, un projet d'envergure d'une valeur estimée de 45 millions de dollars, comprendra un bassin d'entraînement olympique comportant dix couloirs de 50 mètres et des plateformes de plongeon, ainsi qu'une zone récréative comprenant, entre autres, des jeux d'eau, une zone santé et bien-être et des glissades d'eau, et des locaux polyvalents pouvant servir aux organismes actifs en natation à Brossard et sur la Rive-Sud.

« La construction d'un complexe aquatique était rendue plus que nécessaire, car l'utilisation des bassins aquatiques des écoles Antoine-Brossard et Lucille-Teasdale ne répond plus depuis plusieurs années aux besoins d'une municipalité comme la nôtre, a fait valoir le maire Paul Leduc. Le Complexe aquatique de Brossard disposera d'installations aquatiques sécuritaires et modernes afin de desservir la population brossardoise et favoriser la qualité de vie et l'entraînement sportif de haut niveau. »

Le Complexe aquatique de Brossard est destiné à tous les types de clientèles : jeunes, familles, sportifs, aînés et personnes à mobilité réduite. Le hall d'entrée, le vestiaire, les gradins et les bassins seront aménagés d'une manière à offrir une expérience distinctive et agréable à tous les usagers. Un effort particulier a été consacré à l'accessibilité universelle. Brossard construira le premier bassin olympique équipé d'une rampe d'accès adaptée aux personnes à mobilité réduite au Québec.

À la suite d'un premier appel d'offres tenu au début de l'été 2017, la Ville de Brossard a révisé le cahier de charges du projet afin de conserver les coûts à l'intérieur du budget de 45 M\$. Cet exercice a permis de rationaliser et de reporter certaines dépenses sans dénaturer le projet initial. Les soumissionnaires ont accepté de revoir leur devis en fonction du cahier révisé. C'est EBC inc. qui s'est vu attribuer le contrat.

Rappelons par ailleurs qu'à ce jour, la subvention gouvernementale attendue n'a toujours pas été octroyée à la Ville mais les canaux de communication avec le gouvernement sont toujours ouverts.

Source:
Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311



Aperçu du concept du futur Complexe aquatique de Brossard qui sera situé au parc Poly-aréna